



Más información para prevenir el sida de la mano de Cruz Roja

El Día Mundial de lucha contra el Sida tiene como lema este año 'Cerremos la brecha'

• Con motivo del Día Mundial de lucha contra el Sida, la ONG instaló un expositor en la Escuela de Educación y Turismo de la USAL con el propósito de sensibilizar a los jóvenes.

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

Con motivo del Día Mundial de la lucha contra el Sida, que se celebraba este lunes, voluntarios de Cruz Roja de Ávila se desplazaron a la Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca para lle-

var a cabo una actividad de sensibilización cuyo propósito era informar a los jóvenes universitarios sobre la enfermedad y sus formas de contagio precisamente para prevenirla. Además de acercar hasta el centro universitario el lazo rojo que simboliza la lucha contra el sida, que también fue instalado en la sede provincial de Cruz Roja de Ávila, la ONG brindó la posibilidad de que los estudiantes escribieran mensajes alusivos a la enfermedad como forma de concienciación social.

Precisamente, este año el Día Mundial de la lucha contra el Sida tiene como lema 'Cerremos la bre-



Stand informativo sobre el sida instalado por Cruz Roja en la Escuela de Educación./ D. C.

cha' precisamente para incidir en la importancia de promover, informar y habilitar mecanismos para que todas las personas que padecen la enfermedad puedan acceder a los servicios que necesitan, ya sean preventivos, asistenciales o sociales. El

objetivo marcado a nivel internacional es que antes de 2030 se haya podido poner fin a la epidemia, para lo cual es necesario «cerrar la brecha» que existe entre quienes tienen acceso a servicios (sanitarios, preventivos) y quienes no.